



La Gran Feria de Capacitación forma parte del compromiso permanente de Sodimac con los maestros durante el año a través del Círculo de Especialistas.

APORTE A MAESTROS Y MAESTRAS DEL PAÍS

Gran Feria de Capacitación de Sodimac tuvo un récord de visitas online y 12.860 asistentes a capacitaciones presenciales

El encuentro de formación además sumó por primera vez contenidos en vivo desde Perú y Colombia.

El 22, 23 y 24 de agosto, en la Estación Mapocho, se realizó la doceava edición de la Gran Feria de Capacitación de Sodimac, que tuvo un récord de 141.200 visitas online desde Chile y América Latina, y se impartieron 12.860 capacitaciones presenciales a los maestros y maestras de la construcción. "Estamos muy contentos con la gran asistencia al encuentro, que busca apoyar a las maestras y maestros para que amplíen sus oportunidades laborales. Queremos también promover la participación de más mujeres en el sector e incentivar prácticas para una construcción más sostenible",

afirmó Eduardo Mizón, gerente general de Sodimac Chile, durante la inauguración de la feria. El ejecutivo agregó que "este es el encuentro de formación del sector más importante del país y Latinoamérica", y este año sumó por primera vez contenidos en vivo desde Perú y Colombia. Los asistentes presenciales y remotos accedieron a más de 200 capacitaciones diferentes y 80 stands de proveedores con innovaciones. Inacap estuvo presente con cursos de gasfitería, electricidad y uno nuevo de paneles solares, cuyos asistentes recibieron certificados de aprobación.



En la Gran Feria de Capacitación, Inacap realizó este año capacitaciones en tres áreas, las que tuvieron una masiva asistencia en el salón plenario de Estación Mapocho.



Claudia Castro, gerente de Personas de Sodimac; José Pakomio, presidente de la Cámara Nacional de Comercio; Alberto Varela, vicerrector de Educación Continua de Inacap; Javier Torrejón, presidente de la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso; y Juan Carlos Corvalán, gerente de Sostenibilidad y Cumplimiento de Sodimac.



Carola Auzal, gerente de Marketing de Sodimac; y Christian Vázquez, de Electricidad Vázquez y socio del Círculo de Especialistas.



Victor Pucci, director de Sodimac; Romanina Morales, directora nacional del Senec; y Eduardo Mizón, gerente general de Sodimac Chile, realizaron el tradicional corte de madero del encuentro.



Mariano Imberg, gerente de Operaciones de Sodimac; junto a Pedro Pablo Aresni, gerente general; José Tomás González, gerente comercial, ambos de Vaghome; e Ignacio Monteverde, gerente comercial de Sodimac.



Camila Silva, jefa de Línea Tabiquería, Techumbre y Asilación de Sodimac; Gonzalo Poblete, gerente de Nuevos Negocios de Inel; y Gabriel Asto, gerente de Construcción, Ferretería, Pisos y Pinturas de Sodimac.



Yerri Castañeda, gerente de Marketing de Saint-Gobain Weber Chile; René Berguecio, gerente de Negocios Pisos de Sodimac; Felipe Fuentes, Key Account manager Retail de Saint-Gobain Weber Chile; Diego Naito, jefe de Línea de Sodimac; y Carlos Sotz, gerente comercial de Saint-Gobain Weber Chile.

Renzo Godoy, ingeniero de Venta Mercado Nacional de CMPC Maderas; Philippe Passicot, gerente de Maderas de Sodimac; Víctor Argomedo, subgerente Mercado Nacional de CMPC Maderas; y Luis Quevara, jefe de Línea Madera Aserrada de Sodimac.



Este evento, que se realiza desde 2012, busca promover la participación de más mujeres en el sector de la construcción.



Las capacitaciones de la Gran Feria de Capacitación 2024 estarán disponibles gratuitamente hasta el 30 de septiembre en el sitio web de la feria, al que se puede acceder con el código QR.

